
Herr Metz fragte im Hinblick auf den Beschluss zur Pleistalstraße, Drucksachen-
Nummer 21/0332, TOP 7 der Sitzung des Rates vom 3. November 2021, wer dies bei
der Fachaufsichtsbehörde beantragt habe und bat weiterhin darum, dass die
Angelegenheit auf die nächste Sitzung des Ausschusses für Mobilität genommen
würde.

Der Bürgermeister antwortete, dass der erste Teil der Frage recherchiert werden
müsste. Die Verwaltung sei damit einverstanden, wenn dies in der nächsten Sitzung des
Ausschusses für Mobilität behandelt würde. Weiterhin habe auch die Verwaltung ein
Interesse, wenn hier eine gemeinsame Lösung gefunden würde.

Der Rat nahm den Bericht zur Kenntnis.


